

cional para forzar al gobierno asesino de Hitler que se prepara a decapitar a nuestro camarada en las obscuras condenaciones de sus cortes de expertas en el crimen, a informar de la vida y seguridad de Thaelmann, del desarrollo del juicio, del uso libre del derecho de Defensa y hacer que esta misma protesta destruya toda la infame maquinacion de los tribunales del pueblo y gane la libertad de Ernesto Thaelmann.

Refiriomos a los PC a la Correspondencia Internacional de este año donde puede encontrarse materiales sobre los Tribunales del Pueblo. Veanse, por ejemplo, numero 29, correspondiente al 18 de mayo 1934, en el cual se encuentra el articulo de Wilhelm Pieck: "Tribunales del Pueblo", tribunal de sangre".

Sobre el desarrollo del juicio se pueden referir tambien a la misma publicacion, durante los 20 meses que el camarada Thaelmann se encuentra preso. Citamos algunos articulos publicados para facilitar la referencia, pero esta lista de ninguna manera agota los materiales de informacion:

Num. 34, agosto 19, 1933.	El "traidor Thaelmann", por L.K.
" 9, feb. 16, 1934	El agente provocador Lass, prepara el proceso Thaelmann (sobre este mismo punto les indicamos circular # del SRI sobre el Procurador del "eich, un complice del asesinato de Liebknecht y Luxemburgo, director del Proceso de Thaelmann).
" 30, mayo 25, 1934	El tiempo apremia. "necesario salvar a Thaelmann, por Willi Trostel.
" 32 Junio 8, 1934	Alerta. La vida de Thaelmann esta en peligro, por A. Komjat.
" 34 junio 22, 1934	El primer ensayo del proceso Thaelmann.
" 36 julio 6, 1934	Es necesario reforzar la accion.
" 38 julio 14, 1934	Una maniobra fachista para desviar la atencion, Fritz Hecker sobre el proceso de Thaelmann.

#### Denuncias con enfasis

el terror nazista. Se debe dar gran atencion a la mas amplia difusion de los crímenes del fachismo aleman. Exponiendo la serie de crímenes cometidos contra los obreros, campesinos, judios intelectuales, contra las organizaciones sindicales, contra los catolicos, la violencia de los cheques entre la iglesia y el "stado fachista, nuestros partidos deben levantar el odio de la poblacion, de los mas diversos sectores que responderan indignados ante los crímenes que toquen en forma directa su ideologia o relaciones de clase, etc. Para esto se deben popularizar las torturas en los campos de concentracion, en la carceles, las formas judiciales de los tribunales nazis, las ejecuciones y al mismo tiempo popularizar los ejemplos de heroismo de los antifachistas, las pruebas de coraje insaudito ante el hacha del verdugo, la actitud de los 4 decapitados de Altona, de Dimitrof ante la corte de Leipzig, etc. Mediante la reproducción de pasajes, de referencias en los discursos, del amplio uso de la prensa burguesa y de nuestra propia prensa, estaremos en condiciones de favorecer una mayor extension a la campaña por la libertad de Thaelmann. En lugar destacado debe aparecer la firmeza e incorruptibilidad del dirigente del proletariado aleman, Ernesto Thaelmann, quien ha resistido por 20 meses el barbaro y rudo trato de las carceles nazistas y salvajes torturas de las bestias fachistas.

En la Correspondencia Internacional uds. encontrarán de informacion sobre este punto. Por ahora les indicamos algunos para facilitar su rapida referencia.

Num. 33, agosto 11, 1933	"os martires de Altona!
" 34, agosto, 1933	Abajo los perros sangrientos de Altona!
" 37, sep. 1, 1933	Los primeros informes de los testigos oculares de los asesinatos de Altona. Otros articulos en el mismo num.
" 20, abril 6, 1934	Ellos torturan a Ernesto Thaelmann
" 31 junio 1, 1934	Declaracion de los tres delegados sarreses que han visitado a Thaelmann en la prisión de Berlin-Moabit
" 39, julio 20, 1934	Richard Schering
" 42, agosto 10, 1934	Victimas inmortales.